
令和３年２月県議会定例会質問（総括）要旨 （３月１７日）

４－１

自 由 民 主 党 １９番 宮 川 政 夫

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 福島の復興を支える担い手育成について

１ 知事は、産業復興を担う人材の育成について、新年度の 知 事 復興・総合計画

重点プロジェクトにどのように位置付けて進めていくのか 課

尋ねたい。

２ 県は、テクノアカデミーにおいて、福島イノベーション 商工労働部長 産業人材育成課

・コースト構想を担う人材の育成にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

３ 県は、事業承継に係る相談窓口の強化にどのように取り 〃 経 営 金 融 課

組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、新規就農者の確保に向けた情報発信にどのように 農林水産部長 農業担い手課

取り組んでいくのか尋ねたい。

５ 県は、林業アカデミーふくしまにおいて、どのような人 〃 林 業 振 興 課

材を育成していくのか尋ねたい。

６ 県は、県内建設業における担い手の育成にどのように取 土 木 部 長 建 設 産 業 室

り組んでいくのか尋ねたい。

７ 県教育委員会は、教員の確保に向けてどのように取り組 教 育 長 教 育 庁

んでいくのか尋ねたい。

８ 県は、移住者の定着に向けた支援にどのように取り組ん 企画調整部長 地 域 振 興 課

でいくのか尋ねたい。

二 人口減少対策について

１ 県は、多世代が同居・近居するための住宅対策にどのよ 土 木 部 長 建 築 指 導 課

うに取り組んでいるのか尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県教育委員会は、家庭や地域と連携した教育にどのよう 教 育 長 教 育 庁

に取り組んでいくのか尋ねたい。

三 児童虐待防止について こども未来局長 児 童 家 庭 課

１ 県は、里親委託の推進にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

２ 県は、児童養護施設における家庭的養護の推進にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、児童養護施設から退所する児童への支援にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、虐待をした親への教育や支援にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

四 有害鳥獣被害対策について

１ 県は、地域ぐるみで行うイノシシの農作物被害の低減に 農林水産部長 環境保全農業課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 農作物に被害を及ぼすイノシシの捕獲に対する国の支援 〃 〃

事業の拡充内容と、県の対応について尋ねたい。

３ 県は、狩猟者の確保にどのように取り組んでいくのか尋 生活環境部長 自 然 保 護 課

ねたい。


